

PRIVACY POLICY for WHISTLEBLOWER

for German text, please see below

Anyline GmbH, based at Zirkusgasse 13 / 2b, 1020 Vienna, Austria, is obliged under HSchG § 3 (1) to operate a whistleblower portal as the responsible party and uses the processor Akarion AG (Elsterweg 1a, 80937 Munich, Germany) which provides the software for the reporting office.

The processor acts exclusively within the framework of the Whistleblower Protection Act and on the instructions of Anyline, may not use the data for its own purposes and is bound by its own agreements to the data protection obligations of the General Data Protection Regulation. There is also no data transfer to countries outside the European Union or to international organizations.

As a whistleblower, you have the opportunity to report violations of the law that you observe in the company via the whistleblower portal.

You have the option of reporting anonymously, in which case no personal data about you will be processed. The IP address and technical telemetry data of the browser of your end device are anonymized immediately after transmission and therefore no longer contain any personal reference.

If you decide to report confidentially, your name and e-mail address will be stored and reported to the internal reporting office, which will process your case confidentially and will not pass on your data within the company.

You also have the option of uploading documents to be attached to the case. These documents may contain personal data.

As part of your report, the aforementioned personal data will be processed for the purpose of handling your report on the legal basis of HSchG § 8.

After completion of the procedure, your data will be stored for up to 10 years on the legal basis of our legitimate interest in asserting or defending legal claims.

You have the right to information, correction and deletion of your data, as well as the right to restrict the processing of your data. You also have the right to lodge a complaint with a supervisory authority.

To exercise your rights and for other questions about data protection, please contact our data protection officer at: privacy@anyline.com.

DATENSCHUTZERKLÄRUNG HINWEISGEBERSYSTEM

Die **Anyline GmbH** mit Sitz in der Zirkusgasse 13 / 2b, 1020 Wien, Österreich ist nach HSchG § 3 (1) verpflichtet als Verantwortlicher ein Hinweisgeberportal zu betreiben und bedient sich dabei dem Auftragsverarbeiter Akarion AG (Elsterweg 1a, 80937 München, Deutschland) welcher die Software für die Meldestelle zur Verfügung stellt.

Der Auftragsverarbeiter agiert ausschließlich im Rahmen des HinweisgeberInnenschutzgesetzes und auf Weisung von Anyline, darf die Daten nicht für eigene Zwecke verwenden und ist über eigene Vereinbarungen an die datenschutzrechtlichen Verpflichtungen der Datenschutzgrundverordnung gebunden. Es findet auch keine Datenübertragung in Länder außerhalb der Europäischen Union oder an internationale Organisationen statt.

Als Hinweisgeber haben Sie die Möglichkeit Gesetzesverstöße, welche Sie im Unternehmen beobachten, über das Hinweisgeber-Portal zu melden.

Sie haben die Möglichkeit anonym zu melden, dann werden keine personenbezogenen Daten von Ihnen verarbeitet. Die IP-Adresse und technische Telemetriedaten des Browsers Ihres Endgerätes werden nach der Übertragung sofort anonymisiert und enthalten somit keinen Personenbezug mehr.

Sollten Sie sich dafür entscheiden, vertraulich zu melden, werden Name und E-Mail Adresse gespeichert und an die interne Meldestelle gemeldet, welche Ihren Fall vertraulich bearbeitet und Ihre Daten nicht im Unternehmen weitergibt.

Sie haben auch die Möglichkeit Dokumente hochzuladen, welche dem Fall beigelegt werden. Diese Dokumente können personenbezogene Daten enthalten.

Im Rahmen Ihrer Meldung werden die genannten personenbezogenen Daten zum Zweck der Abwicklung Ihrer Meldung auf Rechtsgrundlage HSchG § 8 verarbeitet.

Nach Abschluss des Verfahrens werden Ihre Daten aufgrund der Rechtsgrundlage unseres berechtigten Interesses zur Geltendmachung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen bis zu 10 Jahren aufbewahrt.

Sie haben das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung Ihrer Daten, sowie auf Einschränkung der Verarbeitung der Daten. Ebenso haben Sie das Recht zur Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde.

Zur Ausübung Ihrer Rechte und für sonstige Fragen zum Datenschutz wenden Sie sich bitte an unseren Datenschutzbeauftragten unter: privacy@anyline.com.